

## *solidaridad proletaria*

---

26 de julio de 2008

# ¡Viva la Revolución Cubana!

Este 26 de julio, aniversario del Movimiento 26 de Julio, el FTE y diversas organizaciones más participamos en la marcha que se inició en el Hemiciclo a Juárez y culminó con un mitin frente a la embajada norteamericana.

Como en otras ocasiones, el FTE suscribió el llamado a la marcha. Los trabajadores mexicanos de la energía estamos junto a Fidel y la Revolución Cubana.



El FTE de México, en lucha contra la privatización energética y por la defensa de todos los recursos naturales, siempre solidario con la Revolución Cubana